

Sachantrag zur Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses am 4.3.2020:

Verlagerung des Ankunftsentrums für Flüchtlinge von Patrick-Henry-Village,- Standortentscheidung auf Basis der vorgelegten Gegenüberstellung der Standorte „Wolfsgärten“ und „Gäulschlag“

Am Mo., 2. März 2020 um 11:31 Uhr schrieb Arnulf Weiler-Lorentz:

Sehr geehrter Herr OB Würzner,
Sehr geehrte Damen und Herren,

zum oben aufgeführten Tagesordnungspunkt bringen wir den Beschluss des Bezirksbeirates Wieblingen ein, der dort einstimmig beschlossen wurde:

1. Der SEVA / Gemeinderat lehnt beide Standorte „Wolfsgärten“ und „Gäulschlag“ als Standort für ein Ankunftszentrum ab.
2. Der SEVA / Gemeinderat empfiehlt dem Gemeinderat folgenden Beschluss: Die Stadt prüft erneut den dauerhaften Verbleib des Ankunftsentrums auf dem Gelände des Patrick-Henry-Village unter Einbeziehung der Internationalen Bauausstellung, mit dem Ziel, das Zentrum in den neu entstehenden Stadtteil zu integrieren.

Mit freundlichen Grüßen,
Arnulf Weiler-Lorentz

Bunte Linke